

**DIN:**

# **ENDO – CALF BOLUS**

**ADSORBENT BOLUS FOR USE IN CALVES AND FOALS  
BOLS ADSORBANTS POUR USAGE CHEZ LES VEAUX ET POULAINS**

**VETERINARY USE ONLY  
USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT**

**NET CONTENTS: 50 (25) Boluses  
CONTENU NET: 50 (25) Bols**

**ACTIVE INGREDIENTS:**

**Each Bolus Contains:**

Activated Attapulgate	1.29g
Aluminum Silicate	0.05g

**INGRÉDIENTS ACTIFS:**

**Chaque bol renferme:**

Attapulgate activé	1.29g
Silicate d'aluminium	0.05g

**WARNING: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

**MISE EN GARDE: GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

**Can-Vet Animal Health Supplies Ltd.  
4-61 Malcolm Rd.  
Guelph, ON  
N1K 1A7**

**Lot / Exp**

**INDICATIONS:** As an aid in the treatment of simple non-infectious diarrhea and other minor intestinal disturbances.

**DOSAGE AND ADMINISTRATION:**

**Calves:** Administer orally with the aid of a balling gun, 2 boluses per 50 kg of body weight every 4 to 6 hours for a maximum of two (2) days.

**Foals:** Administer orally with the aid of a balling gun, 1 bolus per 50 kg of body weight every 4 to 6 hours for a maximum of two (2) days.

If symptoms persist after two days of treatment, consult your veterinarian.

**CAUTION:** To maintain adequate hydration and to ensure adequate urine flow, water should be readily available to animals receiving this drug. Constipation may occur after treatment with this drug. If present, a veterinarian should be consulted. Drug compatibility should be monitored closely in patients requiring adjunctive therapy. It is recommended that this drug be administered at least 2-3 hours before or after other oral medications.

**CONTRAINDICATIONS:** Do not administer to animals without a swallowing reflex.

**STORAGE:** Store in a dry place between 15°C and 30°C. Protect from light and freezing. Keep lid tightly closed when not in use.

---

**INDICATIONS:** Pour aider au traitement de la diarrhée simple non-infectieuse et d'autres perturbations intestinales mineures.

**POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION:**

**Veaux:** Administrer par voie orale, à l'aide d'un lance-comprimé, 2 bols par 50 kg de poids corporel toutes les 4 à 6 heures pour un maximum de deux (2) jours.

**Poulains:** Administrer par voie orale, à l'aide d'un lance-comprimé, 1 bol par 50 kg de poids corporel toutes les 4 à 6 heures pour un maximum de deux (2) jours.

Si les symptômes persistent après deux jours de traitement, veuillez consulter un vétérinaire.

**PRÉCAUTIONS** Pour maintenir une hydratation appropriée et pour assurer un débit urinaire adéquat, l'eau devrait être facilement accessible aux animaux recevant ce médicament. De la constipation peut survenir après un traitement avec ce médicament. Dans ce cas, un vétérinaire devrait être consulté. Chez les patients nécessitant une thérapie complémentaire, la compatibilité des médicaments devrait être surveillée. Il est recommandé que ce médicament soit administré au moins 2 à 3 heures avant ou après d'autres médications orales.

**CONTRE-INDICATIONS:** Ne pas administrer aux animaux sans réflexe de déglutition.

**ENTREPOSAGE:** Conserver dans un endroit sec entre 15°C et 30°C. Protéger de la lumière et éviter le gel. Maintenir le couvercle étroitement fermé lorsque le produit n'est pas utilisé.